

## Rickey クルーズ仙台駅東口 内覧会アンケート集計

(一部抜粋)

ご来場者数			
6月17日(火)	6月18日(水)	6月23日(月)	7月2日(水)
31名	37名	29名	22名
合計:119名			

### 1.内覧会に参加しようと思われたきっかけ・動機がございましたら、ご記載ください。

- ・Rickey クルーズさんに日頃よりお世話になっているため。また就労移行を目指す方がいらっしゃるため。
- ・Rickey クルーズ様を実際に見学できること、障害者雇用を行っている企業様の話を実際に聞けることに魅力を感じたため
- ・長町南の事業所さんで大変お世話になっていたため、就労支援で仙台東口事業所も見学させていただきたかった。
- ・お世話になっている Rickeyクルーズ様の取り組みを改めて知りたかった。デジタルハーツ様の講話に興味があった
- ・普段の業務で、就労移行支援や障害者雇用に関する相談を受ける機会が多く、より具体的な活動内容や企業の考え方などを知りたいと思ったため。
- ・Rickey クルーズを利用しておられる方が多いので、Rickey クルーズの理念や活動について興味関心がありました。
- ・Rickey クルーズ仙台青葉通さんからお声掛けいただいたため
- ・ご案内をいただき、就労移行支援について知りたい、今後関わることができるものがあるのではないかと思ったため。

## 2.内覧会全体を通してのご感想はいかがでしたでしょうか？

- ・資料も詳細に記載いただき、通所したら…のイメージが非常につきやすい会でした。こちらの利用者にもぜひ紹介したいと思っております。
- ・Rickey クルーズの紹介、企業ご担当のご説明、運動プログラムの参加等、時間の配分も内容もよかったです
- ・企業さんとの対話形式が非常に良い
- ・実際の障害者雇用について企業の方からお話を聞くことで、企業側のメリットも知ることができました。障害を持つ方の地域での生活をよりイメージしやすくなりました。ありがとうございました。
- ・リッキークルーズさん、企業さんからの貴重な話を伺え、今後の支援や連携に活かせそうと大いに感じました。内覧会全体の構成も、参加者の興味を惹きつけるような流れで勉強になりました。
- ・就労移行、定着支援について、企業とのセッションという形で具体的に聞いて参考になった
- ・軽運動も取り入れられていて、事業所内も明るく清潔感もあり、実際に来る利用者さんは安心して通えるだろうなと感じました。
- ・就労移行支援、定着支援とはどのようなものか、何をゴールとして設定し取り組まれているものなのか深く理解することができました、働くための土台、そしてその人の個性や得意を伸ばすこととに重きをおくことの大切さを学びました
- ・運動がとても楽しかったです。会場の参加者が自然と笑顔になっているのを感じました
- ・オートボックス様からのお話とても貴重でした。なかなか聞けない雇用側の方向性などは支援する側の方向性になると思いました
- ・仙台にしむら様の事例が参考になりました

## 3.Rickeyクルーズと企業の連携事例について、参考になったことや今後取り組んでみたいことはございましたか？

- ・企業の人事の方の思いや視点が直接お聞きできてよかったです。現在弊所で就労を目指すクルーに足りない部分があると感じたので、参考にしてスキルアップを目指していきたいです。
- ・デジタルハーツ様との話の中で、定着に必要なポイントについてのエピソードが参考になりました
- ・企業を知る、まず支援員の方々が企業を知ることがマッチングの為に重要、とのお話が改めて基本に立ち返るとても参考になるものでした。
- ・デジタルハーツさんを初めて知りました。マッチングと定着支援の大切さ。障害者雇用の枠が広がっていること、保護者の方に伝えられるといいかなと思いました。
- ・想像していたよりも重症度の高い精神病圏の方を雇用し、企業さんとリッキークルーズさんの密な連携でフォローされていることが分かりました。定着支援の重要性を感じました。
- ・仙台にしむらさんのことは全く知りませんでした。知ることができてよかったです。雇用する方の大変さを知ることができてよかったです
- ・にしむらさんの成功事例の話は、大変参考になりましたが、失敗してしまった事例もお聞きしたかったです(支援での失敗など)。失敗から学べることはたくさんあります。成功例も失敗から始めると思います。
- ・藤沼様のお話から「60以上ある仕事を切り出してできることをやらせる」という事例が印象に残りました。業務の切り出しからその人の個性、得意なものを伸ばすスタンスが良いなと思いました
- ・障害者雇用について、もっと前向きに考えてみたいと思いました。

#### 4.運動プログラムを体験して感じたこと、参考になった点等はいかがでしたでしょうか？

- ・思った以上にハードでしたが、継続すれば効果がでると思いました。
- ・毎朝皆さんで必ずこのようなプログラムを行うというのは初めて知りました。クルーの方も利用者さんも、基礎的な体力は最低限必要だと感じました。
- ・短時間の簡単な運動も体力を使うもので、面白かったです。運動不足の中高年は、続けていけば体力向上につながる事がイメージできたように思います。
- ・簡単な動きに思っても、意外と頭を使い、脳の活性化に良いということもあり、大切だと思った
- ・ラダー運動に参加しましたが、見ているのと自身が体験するのでは全く違うと改めて感じました。
- ・身体を動かすことは、血流も良くなり、心もリラックスできる点がよいと思いました。また、身体が目覚めることにもつながるので、続けることが良いなと思いました。
- ・働くための大事な「健康管理」をお忘れて(後回しにしていた)いたことに気づかされた
- ・長く働き続けることができるように、という考えのもと行われている点が印象的でした。かなりきつかったのですが、利用者さん達はすごいですね！
- ・軽運動を通して場の雰囲気柔らかくなったり、自分の身体について理解を深めたり、お互いの理解を深めたりと体力づくりだけではない利点も多くあると感じました。明日の腕が少し心配です
- ・モババンを活用した運動を体験しましたが、私自身も人並みに運動はしていますが息が上がりました。就労には体力は必要不可欠であり、体力作りの大切さを改めて感じました。
- ・軽運動でとても良いと思います。開始と終わった後の心拍数がわかるともっとおもしろくなるのではないのでしょうか？日光浴→運動→食事→睡眠のリズムにつながればよいと思いました。

#### 5.ご自身の業務で感じている課題について、Rickeyクルーズや弊社(株式会社ミツイ)の事業と連携することで解決の可能性があることがございましたら、ご記載ください。

- ・移行支援、アセスメントはもちろん、自立訓練についてもぜひご相談させていただければと思っております。
- ・コミュニケーション、また人混みが苦手な方がおり、Rickeyクルーズを紹介したいと思う
- ・発達障がいを持つ方の就職先の選択肢が増える。面接の練習、履歴書の書き方等の訓練ができる
- ・高校を卒業する前に、保護者や本人にリッククルーズさんの紹介が出来たら、就職後やその前の必要な福祉サービスが使える、安心する未来に繋がるのではないかと思います。
- ・就労以前の生活面や自己対処の部分について、企業でカバーしきれない部分があるので、貴事業所と連携することで解決できるようになるのではと感じた。
- ・もう少し、御社の出来る内容等を理解して考えたいです。
- ・生活訓練から次の移行先に悩むケースもあるため、これからご相談させていただければと思います

**6.弊社(株式会社ミツイ)が運営する事業でご興味のあるサービスや、連携の可能性を感じたサービスがあればご記入ください。**

- ・就労移行支援、定着支援、求人サポート、自立訓練のほか、児童の事業にも面白さを感じます
- ・そば屋さんの「りきまる」さんは、個人的にも気になっていたお店でしたので、貴社の関連事業所だと知り驚きました。
- ・放課後等デイサービスの方々とは利用児童について情報交換させていただき、本当に助かっております。今後もよろしくお願いいたします。
- ・リワーク支援も行っているとお話をお聞きしたので、患者様で復職を目指す方がいたらぜひご相談させていただきたいです。
- ・発達障害を抱えた学生の就労移行支援
- ・交通費補助について詳しく知りたいと思いました
- ・求人サポートセンターの活用方法を知りたい！
- ・就労移行支援、自立訓練、特に個別支援という点に魅力を感じました
- ・相談支援事業所
- ・自立訓練(生活訓練)についてもっと詳しく知りたいと感じました

たくさんのご来場、誠にありがとうございました。

また今後も様々な企画を検討していきたいと考えております。

今後とも引き続き、よろしくお願いいたします。

Rickey クルーズ スタッフ一同